

Homenaje a las personas que confeccionaron mascarillas en abril

Más de 120 de estas voluntarias acudieron al acto de homenaje al que asistió la corporación

A. LASUEN

ERMUA. La corporación ermua-rra homenajeó el pasado domingo al colectivo de personas voluntarias que, en el mes de abril del año pasado, durante el confinamiento domiciliario, cosieron las mascarillas impermeables artesanas que, posteriormente y tras su desinfección, se distribuyeron gratuitamente entre la población de la localidad.

Fue una propuesta surgida en el seno de la parroquia local, que sumó muchas adhesiones y contó con la Cruz Roja para el reparto.

El alcalde presidió el acto de homenaje, celebrado en el Ermua Antzokia, en el que estuvieron presentes portavoces de todos los grupos municipales

de la corporación y más de 120 personas que colaboraron en la actividad de las mascarillas.

Cada persona que colaboró en su día en la iniciativa de las mascarillas recibió un diploma que reconoce su participación, esfuerzo y solidaridad.

Juan Carlos Abascal, en su intervención, declaró sentir «orgullo de ser el alcalde de un pueblo tan solidario. No son las mascarillas ni más bonitas, ni más efectivas, pero son nuestras mascarillas con la materia prima de la solidaridad y el cariño de tantas personas. Un ejemplo de participación ciudadana, donde hemos tejido la solidaridad tan necesaria para salir juntos y juntas de esta pandemia sin dejar a nadie atrás».

Presentaron el acto Juanma y María Cano. Abrió el homenaje la interpretación de una pieza musical a cuatro manos al piano por parte de Ane Solozabal y Silvia Izarra de la Escuela de Música Alboka.



Se pretenden incluir proyectos 'IoT' entre las iniciativas previstas por el Ayuntamiento de Ermua. E.C.

Ermua adelanta proyectos para las ayudas 'Next Generation'

El Consistorio tiene varios proyectos locales para encajar en las ayudas europeas que tratan de paliar las consecuencias de la pandemia

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua tiene ya preparada una cartera de proyectos para incluir en las ayudas europeas 'Next Generation'.

El Consistorio ermua-rra está preparado para acudir a la respuesta global y coordinada que ha puesto la Unión Europea en manos de los gobiernos centrales, frente a la magnitud de esta crisis social, sanitaria y económica de las administraciones europeas, generada por la pandemia. Estos mecanismos son indispensables para garantizar que

la economía recupere los niveles previos a la pandemia y la administración municipal ya ha planteado una serie de proyectos que, a nivel local, se podrían incluir para servir de canalizador de estas ayudas especialmente a firmas emprendedoras.

El alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal, ya adelantó hace unos días que «se trata de acelerar procesos que ya se trabajaban en nuestra ciudad y que se iban a impulsar sí o sí, pero se acelerarán si se reciben estas ayudas».

Los proyectos que se plantean, para poder potenciar a través de estas ayudas 'Next Generation', están ligados a la fibra óptica, el alumbrado con eficiencia energética y el móvil.

Entre los proyectos que se están estudiando se encuentra el impulso del 5G. Es un proyecto que el Ayuntamiento lleva elaborando desde hace tiempo y que

gracias a la fibra óptica propia requerirá una inversión menor.

Mediante estas ayudas también se abordará la mejora de la seguridad en los espacios destacados en el mapa de la 'ciudad prohibida' de Ermua. En este caso, se recogerían una serie de medidas para mejorar la seguridad en varios puntos del casco urbano del municipio que, tras un análisis de la ciudad desde el punto de vista de género, se perciben como lugares inseguros.

También se tratarán de potenciar diversos proyectos relacionados con el Laboratorio IoT.

Además, se pretende acelerar el proceso de instalación de luces led en el alumbrado público de la villa, para mejorar la eficiencia energética del municipio.

El plan de mejora de accesibilidad del barrio de Santa Ana también se pretende incluir entre estos proyectos.



Hubo música y reconocimientos en el homenaje del Ermua Antzokia.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7. Eibar).

DEBA



Zuhaitz Gurrutxaga Miren Maiterekin, tomatea dastatzen. ARGAZKIAK: ANDER SALEGI

'Herri Txiki Infernu Handi' saioa Deban egon da grabatzen

Herritarrekin hitz egiten izan dira eta hainbat bitxikeria ezagutzen

ANDER SALEGI

DEBA. 'Herri Txiki Infernu Handi' ETB1en emititzen den telebista saioa da. Zuhaitz Gurrutxaga futbolari ohia eta Mikel Pagadizabal aktorea dira aurkezleak. Orain dela sei urte martxan jarri zen programa eta azken urteetan ETB1en emititu den saiorik arrakastatsuen da gaur egun. Igandetan emititzen da programa eta oraingoz zazpi denboraldi daramatza.

Euskal Herriko herri txikiak bisitatzen dituzte Zuhaitz Gurrutxagak eta Mikel Pagadizabalek. Astero herri txiki batera iritsi eta banatu egiten dira. Aurkezle bakoitzak bere kabuz miazten du herria.

Saioak bi atal ditu: batetik, herriko bitxikeriak eta auzotarrekin hitz egiten dute. Hauekin elkar-tu eta beraien bizimodua nolako den erakutsen dute; zertan egiten duten lan, zein afizio duten... Pertsona horien zatirik barrerriena ateratzen dute. Bestetik, elkarriketaren ondoren bakarrik egiten dituzte bi aurkezleek herriaren aurrean antzoki edota frontoi batean.

Orain dela hiru urte Itziarren ibili ziren grabatzen, kapitulu harek 61.000 ikusle izan zituen. Mikelek eta Zuhaitzek berriz aukeratu dute Debako udalerrria kapitulu bat grabatzeko. Egun hauetan Deban egon dira bertako bitxikeriak eta herritarrak ezagutzen.

Hitzaldiak

Osasun Haziak taldea aurrea doa urtarrila eta otsailen antolatutako hitzaldi eta tailerrekin. Datoren hilabeteen amaitutzat eman-



Gurrutxaga Josurekin hizketan grabazioaren une batean.



Pagadi San Rokeren efigiarekin. A.S.

go du zikloa. Pasa den astean Kultur Elkartearen 'Nola zaindu osasuna garai hauetan' hitzaldia eskaini zuen Arturo Vinuesa familia mediku eta mediku integratzaileak. Pasa den larunbatean beste ekintza bat egin zen, Debako hondartzan, Uxue Paskualek 'dantza

libre' tailer bat bideratu zuen.

Aste honetan Deban antolatutako ekintzak amaituko dira. Bihar arratsaldeko zazpitan Kultur Elkartearen, 'Zer da bizitza osasuntsua? Elikaduratik gure interdependenziak arakutzen hitzaldia eskainiko du Goiuri Alberdik (nutrizio eta osasunean doktorea). Kultur Elkartearen hitzaldietan koronabirusaren aurkako neurriak hartzen dira (aforoa mugatua da, gela eskaintzen da eta distantzia eserleku batetik bestera).

Datorren astean Itziarren eta Lasturren amaiera emango zaio Osasun Haziak antolatutako hitzaldi eta tailer hauei. Otsailak 4an Burugorri ostatuan arratsaldeko zazpitan Amaia Gozategik (Orioko Mandalara Elkartearen idazkari eta koordinatzailea) 'Heriotza eta dolua gure gizartean' hitzaldia eskainiko du euskaraz. Amaitzeko, Otsailak 6, larunbatean, sendaberrak ezagutzeko txangoa egingo da Gela Berdeak bideratuta. Azken ekintza hau Lasturren egingo da goizeko hamaiketan.

ONDARROA

El Consistorio elabora un mapa toponímico y turístico

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa ha puesto en marcha las bases de elaboración de un mapa toponímico, turístico y visor inteligente. El área de Urbanismo, ayudado por el de Euskara, ha actualizado los mapas turísticos y toponímicos del municipio, y junto con eso ha creado un visor para que se pueda consultar toda esta información mediante las webs del ayuntamiento: udalbarriak.eus y ondarroa.eus.

El proyecto ha sido financiado junto al Gobierno Vasco, que mediante su departamento de Planificación Territorial a costeado el 80%. El Gobierno Vasco ha financiado para este proyecto 9.400 euros y el 20% restante, 2.350 euros, ha correspondido al ayuntamiento. El proyecto ha tenido un coste total de 14.217,50 euros (11.750 euros + IVA). Estos mapas están disponibles en la Oficina de Turis-

mo, en la Policía Municipal y en la biblioteca.

También se han repartido mapas toponímicos y turísticos en Zaldupe eskola y Zubi Zahar herri ikastola, ya que los alumnos de primaria suelen trabajar distintos aspectos del pueblo: callejero, historia, monumentos, espacios naturales. El mapa toponímico es el que más trabajo ha requerido. La actualización se ha hecho basándose en los trabajos que en su día realizaron Andoni Basterretxea y Augustin Zubikarai. Basándose en éstos, y con ayuda de Aurrera Mendi Taldea y algunos ondarreres, se ha actualizado la toponimia del pueblo. Desde el departamento de Euskara también se han actualizado todos los nombres con todas las normas establecidas hoy en día, ya que algunos nombres estaban en castellano, como se utilizaban cuando se crearon los mapas de los que disponían el ayuntamiento y el Gobierno Vasco.

ERMUA

Primera sesión de cuentacuentos del año

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La primera sesión del año de 'Tardes de Cuento' se llevará cabo este sábado día 30 de enero, una actividad que organiza la Biblioteca municipal con especial éxito y que vuelve con fuerza este año 2021.

La sesión, en euskara, llevará por título 'Nor bizi da basoan' y estará dirigida a niñas y niños de 5 a 9 años. La narradora será Lur Usabiaga. La actividad será en Lobiano Kultur Gunea y comenzará a las 17:30 horas.

La entrada es gratuita, si bien es necesario reservar plaza con antelación porque el aforo es li-

mitado: esto puede hacerse de forma presencial en el servicio de la Biblioteca, llamando al mismo al teléfono 943 179 212, enviando un whatsapp (<https://wa.me/34943179212>) o un mensaje de correo electrónico a biblioteca@udalermua.net indicando nombre, apellidos y edad del niño o niña. Las plazas se asignan por orden de inscripción.

Debido a las medidas de prevención del Covid-19 el aforo se ha reducido a 15 niños y se hace obligatorio el uso de mascarilla para todos los niños y niñas. A fin de evitar interrupciones, se pide puntualidad.



Sesión de cuentacuentos en tiempos de pandemia.